

EL EVANGELIO ES UN CAMBIADOR DE VIDAS - Parte 3

Pastor Gilbert Silva - 9/10/23

Colosenses 3:12 (NTV) Dado que Dios los eligió para que sean su pueblo santo y amado por él, ustedes tienen que vestirse de tierna compasión, bondad, humildad, gentileza y paciencia.

Punto principal: A medida que profundizamos en nuestra comprensión del evangelio, nuestra vida se enriquece cada vez más, acercándonos a vivir de acuerdo con el ejemplo de Cristo. El evangelio cambia las vidas.

El evangelio no gira en torno a nuestro primer acto de amor hacia Dios y nuestra elección de seguirlo, sino más bien se trata de Su amor hacia nosotros y Su elección de salvarnos a través de Cristo.

Note la frase inicial de este versículo... Dado que Dios los eligió para que sean su pueblo santo y amado...

Cuando comprendemos que Dios nos ha seleccionado como un pueblo sagrado, destinado a recibir Su amor, naturalmente reaccionaremos viviendo una vida que refleje gratitud por Su asombrosa y desmerecida bondad.

Elegido

Colosenses 3:12 (NTV) Dado que Dios los eligió ... (RVC) Por lo tanto, como escogidos de Dios...

Ser elegido por Dios implica que, en cierto punto, Dios tomó la determinación de que algo ocurriera de acuerdo con Su perfecta sabiduría, conocimiento previo y voluntad perfecta.

Cuando se trata de nuestra salvación, la perfecta voluntad de Dios fue proporcionar los medios por los cuales pudiéramos ser salvos.

2 Timoteo 1:8-9 (RVC) Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor, ni tampoco de mí, preso suyo. Al contrario, participa de las aflicciones por el evangelio según el poder de Dios, ⁹ quien nos salvó y nos llamó con llamamiento santo, no conforme a nuestras obras, sino según el propósito suyo y la gracia que nos fue dada en Cristo Jesús antes de los tiempos de los siglos,

La persona y la obra de Cristo es el medio por el cual usted y yo somos salvos. Esto no fue nuestra idea, ni elección, sino de Dios. Él eligió salvarnos a través de Cristo por Su bondad.

Efesios 1:3-6 (RVC) Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que en Cristo nos ha bendecido con toda bendición espiritual en los lugares celestiales. ⁴ En él, Dios nos escogió antes de la fundación del mundo, para que en su presencia seamos santos e intachables. Por amor ⁵ nos predestinó para que por medio de Jesucristo fuéramos adoptados como hijos suyos, según el beneplácito de su voluntad, ⁶ para alabanza de la gloria de su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado.

¿Cómo llegamos al lugar de la gracia salvadora?

Efesios 1:13 (RVC) También ustedes, luego de haber oído la palabra de verdad, que es el evangelio que los lleva a la salvación, y luego de haber creído en él, fueron sellados con el Espíritu Santo de la promesa,

En su bondad, Dios envió a alguien para que nos predicara el evangelio y despertó en nuestros corazones la verdad que nos llevó a la gracia salvadora. ¡Dios hizo esto!

Romanos 10:14-15 (NTV) ¿Pero cómo pueden ellos invocarlo para que los salve si no creen en él? ¿Y cómo pueden creer en él si nunca han oído de él? ¿Y cómo pueden oír de él a menos que alguien se lo diga? ¹⁵ ¿Y cómo irá alguien a contarles sin ser enviado? Por eso, las Escrituras dicen: «¡Qué hermosos son los pies de los mensajeros que traen buenas noticias!

Fuimos salvados de nuestros pecados porque Dios eligió llevar a cabo Su plan redentor a través de Cristo, Su Hijo, y envió mensajeros para contárnoslo.

Romanos 8:29 (RVC) Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que sean hechos conforme a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.

Cuanto más entendemos el evangelio, más rica se vuelve nuestra vida a semejanza de Cristo. ¡El evangelio cambia la vida!

Santo

Colosenses 3:12 (NTV) Dado que Dios los eligió para que sean su pueblo santo...

Santo significa "apartado" para el Señor y su obra. Dios nos eligió para ser distintos del resto de la gente del mundo que no conoce a Cristo.

Colosenses 3:1-3 (NTV) Ya que han sido resucitados a una vida nueva con Cristo, pongan la mira en las verdades del cielo, donde Cristo está sentado en el lugar de honor, a la derecha de Dios. ² Piensen en las cosas del cielo, no en las de la tierra. ³ Pues ustedes han muerto a esta vida, y su verdadera vida está escondida con Cristo en Dios.

1 Pedro 2:9 (NTV) Pero ustedes no son así porque son un pueblo elegido. Son sacerdotes del Rey, una nación santa, posesión exclusiva de Dios. Por eso pueden mostrar a otros la bondad de Dios, pues él los ha llamado a salir de la oscuridad y entrar en su luz maravillosa.

Dios nos atrajo a una relación consigo mismo a través de Cristo, separándonos (santos) para Él para Su gloria, no porque fuéramos individuos extraordinarios, sino simplemente porque Él es generoso y nos mostró misericordia inmerecida.

Amado

Colosenses 3:12 (NTV) Dado que Dios los eligió para que sean su pueblo santo y amado...

1 Juan 4:10 (NTV) En esto consiste el amor verdadero: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó a nosotros y envió a su Hijo como sacrificio para quitar nuestros pecados.

Romanos 5:8 (NTV) Pero Dios mostró el gran amor que nos tiene al enviar a Cristo a morir por nosotros cuando todavía éramos pecadores.

1 Juan 3:1 (RVC) Miren cuánto nos ama el Padre, que nos ha concedido ser llamados hijos de Dios.

Qué honor y privilegio ser elegidos por Dios para ser sus hijos.

Comprender el evangelio debe generar en nosotros el deseo de querer vivir de una manera que refleje la bondad de Dios hacia nosotros.

Colosenses 3:12-14 (NTV) Dado que Dios los eligió para que sean su pueblo santo y amado por él, ustedes tienen que vestirse de tierna compasión, bondad, humildad, gentileza y paciencia. ¹³ Sean comprensivos con las faltas de los demás y perdonen a todo el que los ofenda. Recuerden que el Señor los perdonó a ustedes, así que ustedes deben perdonar a otros. ¹⁴ Sobre todo, vístense de amor, lo cual nos une a todos en perfecta armonía.

A medida que profundizamos en nuestra comprensión del evangelio, nuestra vida se enriquece cada vez más, acercándonos a vivir de acuerdo con el ejemplo de Cristo. El evangelio cambia las vidas.

(NTV) Que el mensaje de Cristo, con toda su riqueza, llene sus vidas.

(AMP) Deja que la palabra [hablada] de Cristo tenga su hogar dentro de ti [habitando en tu corazón y mente, impregnando cada aspecto de tu ser.

Deja que la palabra hablada de Cristo encuentre su lugar en ti (morando en tu corazón y mente, impregnando cada aspecto de tu ser)